

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 6-1-2013 5:51:26

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, espolvoreados en la Piel con Polvo de Oro, con Monos Tití, con encantadores monitos Tití en los brazos, entre Bustos de Emperadores Romanos de Lapislázuli, en un Salón con Grandes Pantallas de Televisión Proyectando una Casa en Llamas, la fachada de una casa señorial ardiendo, como en la película "Rebeca".

Cerditos asquerosos con rabillos colosales, grandes falos púberes,
Grandes pollones, en los Porkis de oro, débiles tallos de jaramagos,
Espléndidos muchachos de escorzo atlético, gallos de pelea,
Sublimes cisnes, delgadísimos gorilas áureos. Caros Narcisos.

Carísimos chaperos asquerosos, brillantes de aurora dorada,
Encantadores muchachitos de culos redondos, manjares afrodisíacos,
Para una bacanal de Césares lapislázulis iracundos, Heliogábalos azules
Podridos de atardeceres sevillanos, Calígulas de cielos.

Y los monitos, superguays, con las cadenas al cuello, saltando sobre las cabezas de los césares,
Supergraciosos, superbonitos, superdescarados, con sus ojitos negros en antifaces, comiendo
platanitos,
Saltando a los brazos de los muchachitos, endebles como ramas de claveles,
Con los labios rojos como cerezas, y el cuerpo de oro puro, igualmente descarados.

A los monitos Tití poco les importa que sus dueños vayan en pelotas,
Con los testículos colgando y los penes al aire, pero no se defecan sobre las estatuas,
Que lloran por un beso de Apolo lágrimas de sangre granate y mientras tanto

La casa se quema en los televisores, y arde la mansión de Rebeca

Que enloquece ante la perspectiva de quedarse en la ruína sin casa.

De la Ostia que le iba a dar a Dios lo iba a dejar sin cara.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. (de la ostia que le iba a dar a Dios lo iba a dejar sin cara).

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Follando con Chavalitas de Dieciséis Años, sobre Sofás de Terciopelo Verde, Entre Pavos Reales Azules y Verdes, Entre Bustos de Emperadores Romanos y Motores de Coche, en Un Salón con Grandes Televisores, o Cuadros, Proyectando Soberbias e Impresionantes Naves Espaciales. Esta vez la película es un poco distinta.

Si todos los chavales del mundo fueran homosexuales
La raza humana se extinguiría en un par de generaciones
A menos que se recurriera a la inseminación artificial.

¡¡¡¡¡Es necesario que mis putos follen con chavalas¡¡¡¡¡.

Exquisitos nenúfares rosas, violetas, y blancos, se mezclan
Con rosas rojas y pensamientos amarillos, Oh grata fecundidad,
Y he aquí los misterios de Eleusis, en los Templos griegos demolidos,
Mientras los chavales besan a las chavalas en la oreja.

Y los cisnes retuercen sus cuellos en ese, y los pavos reales
Agitan sus colas ciclópeas, azulísimos como ponientes.
Y un oriente de jades preciosos se refleja en los ojos

De las estatuas de los Heliogábalos sobresalientes y archiducales.
Los Motores de coche están en el poema
Para que la película o la escena sean impresionantes.

Y las soberbias naves interplanetarias, increíblemente magníficas,
Os llevarán a Marte, a Pandora, o a Xión. O harán la guerra a los extraterrestres,
desesosos de acabar siempre con la estirpe humana.

¡¡¡¡¡¡¡Que se jodan los que no me quieren¡¡¡¡¡¡¡.

Esta vez la película tenía que ser un poco distinta.

Y unas chavalas guapas follando con ángeles
No creo que se suiciden de asco.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.